



# Bericht des Sportchefs Saison 2017/18 Rückrunde

## Aktive 2

Im ersten 4. Liga Jahr beendete die 2. Mannschaft des FC Steinach die Saison 2017/18 auf dem hervorragenden 4. Platz, punktgleich mit dem 3. Platzierten FC Romanshorn.

Die Aufstiegseuphorie hielt auch in der Rückrunde an. So startete das Team von René Akermann gleich mit zwei Kintersiegen 5:0 Siegen gegen den FC Herisau III und 9:1 gegen den FC Fortuna. Mit dem 0:0 gegen den 3. Liga Aufsteiger SC Brühl zeigten die Akermann's Jungs auch, dass Sie mit den Besten der Liga mithalten können.

Wie schon in den vergangenen Jahren zeichnete sich das Team durch seinen guten Spirit und die Kollegialitt aus. So werden auch alte Tugenden des Mannschaftssports wie «Eins trinken nach dem Training oder Spiel» wieder gelebt. Dies ist ein grosser Verdienst des Trainers Ren  Akermann.

Nach dem sehr guten Abschneiden in der ersten 4. Liga – Saison konnte das Ziel für die neue Runde 2018/19 den Verbleib in der 4. Liga nach oben revidiert werden. Eine Wiederholung des 4. Ranges oder mehr wäre sensationell.

4. Liga - Gruppe 5										
Platz	Verein	Spiele	gew.	unw.	nieder.	torverh.	gelb	rot	+	-
1.	SC Brühl 2	20	15	2	3	(30)	77	:	24	47
2.	FC Amriswil 2	20	15	1	4	(71)	86	:	38	46
3.	FC Romanshorn 2	20	13	3	4	(29)	52	:	34	42
4.	FC Steinach 2	20	13	3	4	(45)	54	:	24	42
5.	FK Jedinstvo SG 1	20	14	0	6	(60)	64	:	30	42
6.	FC Staad 1	20	9	2	9	(46)	63	:	54	29
7.	FC Wittenbach 2	20	9	1	10	(50)	48	:	44	28
8.	FC Herisau 3	20	4	2	14	(45)	29	:	70	14
9.	FC Fortuna SG 2	20	4	1	15	(55)	32	:	89	13
10.	FC Rebstein 3a	20	2	3	15	(18)	30	:	61	9
11.	FC Münsterlingen 2	20	2	2	16	(34)	26	:	93	8

# Bericht des Sportchefs Saison 2018/19 Vorrunde

## Aktive 2

Mit dem Ziel sich gegenüber der ersten 4. Liga Saison zu verbessern startete die 2. Mannschaft des FC Steinach in die Vorrunde 2018/19.

Ich kann es schon vorwegnehmen. Das Team von René Akermann hat sich gegenüber der Runde 2017/18 nochmals stark gesteigert und beendete die Vorrunde auf dem hervorragenden 2. Rang.

Die zweite Mannschaft zeigte sich äussert Heimstark. So gewannen sie alle Heimspiele. Einzig die Spiele gegen den Erstplatzierten FC Romanshorn und FC Arbon gingen verloren.

Der zweite Rang ist eine sackstarke Leistung. Ich möchte allen Spielern und dem Trainer dazu recht herzlich gratulieren. Wir haben ein gemeinsames Ziel erreicht, die 2. Mannschaft in der 4. Liga zu etablieren. Das Team hat eine gute Zukunft, da der Nachwuchs in den Startlöchern steht. Die A-Junioren spielen zukünftig in der höchsten regionalen A-Junioren-Liga. So können die besseren Spieler nach dem Juniorenalter über die 2. Mannschaft den Sprung in die 1. Mannschaft schaffen.

Ich werde an der Hauptversammlung 2019 als Sportchef zurücktreten und möchte mich herzlich bei René für seine Arbeit bedanken. Ich hoffe, dass er seine gute Arbeit weiterhin fortführt und so dem Verein erhalten bleibt.

4. Liga - Gruppe 6										
1.	FC Romanshorn 2	9	9	0	0	(20)	30	:	7	27
2.	FC Steinach 2	9	7	0	2	(27)	23	:	9	21
3.	SC Berg 1	9	5	1	3	(15)	19	:	10	16
4.	FC Münsterlingen 1	9	4	3	2	(10)	29	:	15	15
5.	FC Arbon 05 2	9	4	2	3	(21)	21	:	15	14
6.	FC Wittenbach 2	9	3	1	5	(11)	9	:	22	10
7.	FC Neukirch-Egnach 2	9	3	1	5	(13)	15	:	20	10
8.	FC Weinfelden-Bürglen 2	9	2	1	6	(30)	14	:	27	7
9.	FC Amriswil 2	9	1	1	7	(21)	11	:	33	4
10.	FC KS-Sulgen 1	9	0	4	5	(37)	12	:	25	4

Hopp Steinach

Der Sportchef  
Markus Brunner